

STADT LINNICH

Der Ausschussvorsitzende

Beschluss

zur Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt
am Dienstag, den 14.11.2017.

Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr

Sitzungsende: 19:07 Uhr

7. 30. Änderung des Flächennutzungsplans der Stadt Linnich „Windenergie Körrenzig-Kofferen-Hottorf, Boslar und Gereonsweiler-Linnich/Konzentrationszonen für Windenergieanlagen“;
Beratung über die abgegebenen Stellungnahmen der Öffentlichkeit und der Behörden und sonstigen Träger öffentlicher Belange während der frühzeitigen Beteiligung, der erneuten frühzeitigen Beteiligung und der Offenlage

Beschluss:

Beschlüsse zu den Einzelabwägungen siehe beigefügte Tabelle

Zu I.1.

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss empfiehlt dem Rat der Stadt Linnich, sich den Abwägungsvorschlägen zu Nr. 1. bis Nr. 25. anzuschließen.

Beratungsergebnis:

10 Ja-Stimmen, 8 Nein-Stimmen, 0 Enthaltung(en)

Zu II.1.

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss empfiehlt dem Rat der Stadt Linnich, sich den Abwägungsvorschlägen zu 1. bis 84. anzuschließen.

Beratungsergebnis:

9 Ja- Stimmen, 8 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung(en)

Zu III.1.

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt empfiehlt dem Rat der Stadt Linnich, sich den Empfehlungsbeschlüssen zu I. Nr. 1. bis 25. und II. Nr. 1. bis Nr. 84. vollinhaltlich anzuschließen und die 30. Änderung des Flächennutzungsplans „Windenergie Körrenzig-Kofferen-Hottorf, Boslar und Gereonsweiler-Linnich/ Konzentrationszonen für Windenergieanlagen“ einschließlich der Begründung, vorbehaltlich der Regelungen zum Ausgleich und seiner gesamten vertraglichen Darstellung zu beschließen.

Weiterhin wird empfohlen, die Verwaltung zu beauftragen, die Genehmigung bei der Bezirksregierung zu beantragen.

Beratungsergebnis:

9 Ja- Stimmen, 9 Nein-Stimmen, 0 Enthaltung(en)

Abgelehnt

Beratungsverlauf:

Ausschussmitglied Chalak stellt den Antrag auf Vertagung der Tagesordnungspunkte zur Windkraft. Es soll hierzu erst beschlossen werden, wenn alle Angelegenheiten abschließend geklärt sind.

Die Ausschussmitglieder Oetjen, Meuser, Hilfert und Wenders sowie Herr Mahmout von VDH und Bürgermeisterin Schunck-Zenker nehmen Stellung zum Antrag.

Ausschussvorsitzender Leufen lässt über den Antrag auf Vertagung abstimmen.

7 Nein- Stimmen, 6 Ja-Stimmen, 4 Enthaltung(en)

Im Anschluss wird über die einzelnen Abwägungsvorschläge abgestimmt.

Beratungsergebnis:

